

La Tardebuena eldense volvió a reunir a miles de personas

25/12/2023



Un año más la Tardebuena eldense fue un éxito | J.C.

La Nochebuena es uno de los momentos más esperados del año porque marca el inicio de la Navidad, pero en Elda unas horas antes de celebrar esa noche tan familiar las calles se llenan de miles de personas para vivir la Tardebuena eldense. Un año más se contó con la participación de Acoustic Band que recorrió diferentes puntos de la localidad.

Como ya es tradición las calles empezaron a llenarse a partir de las 17 horas conforme fueron acabando las comidas en los diferentes restaurantes de la ciudad ya que desde hacía días estaba todo completo.



La Acoustic Band volvió a sonar | J.C.

Un año más la participación fue un éxito puesto que miles de personas de todas las edades tanto de Elda como de la comarca llenaron los locales durante toda la tarde brindando por el nuevo año, la salud y los buenos momentos. Tras varias horas de diversión, la gente regresó a casa para celebrar la Nochebuena en familia.



Miles de personas tanto eldenses como de fuera volvieron a llenar las calles | J.C.



